MEDIO: PORTAL PERIÓDICO CENTRAL FECHA: 08/SEPTIEMBRE/2017





## Gobierno Municipal de Puebla destaca por mantener calidad crediticia y finanzas sanas

El Gobierno Municipal de Puebla, que encabeza el alcalde Luis Banck, continúa realizando un trabajo coordinado, eficiente y transparente, con una apropiada administración financiera, para mantener un sólido desempeño presupuestal y una posición de liquidez estable.

Así lo reconoció la revista Alcaldes de México durante la celebración de su 8º Aniversario, por lo que otorgó al Ayuntamiento de Puebla el Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales en la categoría Calidad Crediticia, el cual fue entregado en representación del Presidente Municipal Luis Banck, al tesorero Héctor Arrona Urrea.

Durante el evento, se destacó que este premio se debe entre otras cosas, a que Puebla implementa medidas eficientes de ingresos y gastos, además de un buen manejo de los recursos para reducir la deuda pública.

Estas acciones realizadas en la administración municipal actual, iniciada por el hoy gobernador Tony Gali y presidida actualmente por el alcalde Luis Banck, han sido evaluadas por la Calificadora Fitch Ratings, que ratificó por cuarto año consecutivo al municipio con la calificación "AA(mex)" con perspectiva estable a nivel nacional y por segundo año consecutivo, con la calificación "BBB" con perspectiva estable a nivel internacional.

Para lograr estos resultados, el Ayuntamiento de Puebla implementa estrategias como: realizar un proceso permanente de mejora continua haciendo más eficiente la recaudación de ingresos propios, con disciplina en el gasto corriente, una sólida cobertura de liquidez y un prudente manejo de la deuda pública. Lo anterior ha permitido que las calificadoras internacionales Standard and Poor´s (S&P) y Fitch Ratings confirmen la calificación de perspectiva estable para el municipio de Puebla.

La VII Entrega de Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales, en la que Puebla destacó por su calidad crediticia, también fueron reconocidos otros municipios de todo el país en las categorías: Manejo de Residuos Sólidos, Finanzas Sanas, Turismo, Ahorro de Energía, Educación, Calidad de Vida, Transparencia, E- Gobierno, Mejor Ciudad para Hacer Negocios, Modernización Catastral, Equidad de Género, Movilidad, Participación Ciudadana, Seguridad pública, Eficiencia en Agua Potable, Turismo Sostenible y Competitividad.

El reconocimiento a la Calidad Crediticia se ha entregado a Puebla de manera consecutiva en 2016 y 2017. Se suma a otros galardones otorgados a la ciudad de Puebla por la revista Alcaldes de México, en 2014 en la categoría de Seguridad Pública y en 2015, en Transparencia.

El evento estuvo encabezado por Gladis López Blanco, presidenta ejecutiva de Alcaldes de México. También asistió el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong y el senador Ernesto Cordero Arrollo, así como alcaldes y servidores públicos de todo el país. La entrega de premios fue conducida por los comunicadores Fernanda Familiar y Fernando Curcio.